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Résumé:

La théorie de la réception des théories les plus importantes critiques contemporaines les plus importantes
qui ont été récemment associées a l'art plastique, et a été 1'école de Constance forteresse protectrice de

cette théorie, adoptée et développée par ses professeurs et chercheurs.

La relation entre l'artiste et le critique est le mouvement plastique qui a besoin de critique artistique.
Critique critique I'ceuvre d'art a travers sa compréhension, son expertise technique et ses connaissances
culturelles. Nous trouvons que les critiques ont la capacité d'élever 'écriture critique du statut d'un artiste
ou peuvent affecter les destinataires du public sur 'i'mportance du travail de certains artistes, et donc sur

I'importance de l'art plastique dans la société.
Mots-clés: Art — Destinataire - Constance School - Criticisme.
summary:

The theory of receipt of the most prominent of the most prominent contemporary critical theories that
have recently been associated with plastic art, and was the school of Constance fortress protector of this

theory, which adopted and developed by its professors and researchers.

The relationship between the artist and the critic is the plastic movement that needs artistic criticism.
Critic criticizes the work of art through his understanding, technical expertise and cultural knowledge.
We find that critics have the ability to raise the critical writing of the status of an artist or may affect the
recipients of the public on the importance of the work of some artists, and thus on the importance of

plastic art in society.

Keywords: Art - Recipient - Constance School - Criticism.



